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CAPITANATA
Grano duro, produttori preoccupati
per il calo delle quotazioni a Foggia
Si attendono i nuovi prezzi alla borsa merci della Camera di commerico

A Foggia si produce il 20% del grano italiano

l Dopo il tonfo della scorsa set-
timana alla Borsa merci di Foggia,
inizia una nuova settimana di attese
per i produttori di gfrano duro della
provincia di Foggia.

“La crisi della cerealicoltura è la
cartina di tornasole delle difficoltà
che il nostro territorio è costretto ad
affrontare in una situazione congiun-
turale molto delicata per il futuro non
solo della Capitanata. Solo interventi
immediati, in grado di coniugarsi
con una visione prospettica del set-
tore, potrà permettere a questa pro-
vincia di tenere in piedi una filiera
strategica per la nostra economia”,
afferma Filippo Schiavone, presiden-
te della Confagricoltura di Foggia.

L’ultima borsa merci della Camera
di commercio di Foggia ha segnato,
infatti, uno dei punti più bassi nella
quotazione del grano degli ultimi an-
ni. Un crollo del prezzo che quest’an -
no fa il paio con una produttività tra
le peggiori degli ultimi decenni, con
una resa media che in provincia di
Foggia si attesta poco sopra ai venti
quintali ad ettaro. Il risultato scon-
tato di una carenza di acqua, dovuta

alla siccità primaverile, che corre il
rischio di divenire un elemento cro-
nico delle condizioni produttive dei
terreni di Capitanata. Una difficoltà
nella produzione che riverbera i suoi
effetti negativi su tutta la filiera del
grano duro.

Per questo sostiene il presidente di
Confagricoltura Foggia e componen-
te della Giunta nazionale dell’asso -
ciazione, Filippo Schiavone, “è ne-
cessario che ci siano interventi im-
mediati che sappiano, però, guardare
in prospettiva con obiettivi nel medio
lungo periodo. Siamo stati i primi
come Confagricoltura a chiedere al
Governo misure ad hoc per il com-
parto. Per questo ora salutiamo con
soddisfazione i provvedimenti del
Governo inseriti nel decreto Agricol-
tura, approvato in via definitiva ieri
alla Camera. Un segnale importante
ma non risolutivo soprattutto per il
nostro territorio che ha bisogno di
superare in modo definitivo lo stress
idrico ormai congenito. Solo aumen-
tando la disponibilità di acqua per le
nostre colture, potremo dare un fu-
turo a quella che è storicamente una

delle principali vocazione del nostro
territorio.»

«L’impegno del Governo a preve-
dere misure volte al reperimento di
risorse finanziarie aggiuntive per i
progetti che vanno in questa dire-
zione è un primo passo, che necessita
però di una strategia comune sul ter-
ritorio. Fondamentale – prosegue
Schiavone - sarà la capacità dei nostri
Enti di mettere in campo azioni e
progetti condivisi per il recupero de-
gli invasi già presenti sul territorio,
fino alla realizzazione dei nuovi, a
cominciare dalla diga di Piano dei
Limiti. Su questa visione prospettica
come associazione di categoria siamo
pronti a dare il nostro contributo,
augurandoci di poter contare sul sup-
porto di tutti: dai Consorzi di Bo-
nifica alla Camera di Commercio, fi-
no alla Provincia e ai comuni che
dovranno svolgere una incessante
azione di pungolo per una reale ot-
tenimento di quei fondi indispensa-
bili per dare al sistema infrastrut-
turale dell’agricoltura, una rete in
grado di assicurare un futuro soste-
nibile alle nostre aziende».
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l Il Gargano vuole svoltare ed essere più
unito contro la violenza, soprattutto contro
quella mafiosa che insaguina il promontorio
con la guerra tra i clan che spadroneggiano sul
territorio, da Manfredonia a Mattinata, da
Monte Sant’Angelo a Vieste. Solo di qualche
settimana fa l’ultimo omicidio di mafia a Mat-
tinata. In tal senso un passo avanti è stato fatto
con la firma del protocollo per la sicurezza
avvenuto qualche giorno fa a Mattinata. Il
patto è stato sottoscritto dal Prefetto di Foggia,
Maurizio Valiante, e dai Sindaci dei Comuni
di Apricena, Chieuti, Cagnano Varano, Car-
pino, Ischitella, Isole Temiti, Lesina, Manfre-
donia, Mattinata, Monte Sant’Angelo, Peschi-
ci, Poggio Imperiale, Rignano Garganico, Rodi
Garganico, Serracapriola, Vico del Gargano e
Vieste.

L’accordo, che si pone in continuità con le
intese già sottoscritte con le Amministrazioni
comunali di Foggia, Cerignola, Lucera, Man-
fredonia e San Severo, rappresenta un im-
portante strumento per la realizzazione sul
territorio del Gargano di interventi mirati di
prevenzione di contrasto alle forme di ille-
galità specifiche dell’area in argomento.

L’obiettivo del Patto è il rafforzamento della
già proficua collaborazione tra la “Squadra

Stato”, le Istituzioni locali e la società civile
per il conseguimento di maggiori livelli di
sicurezza nell’ambito dei comuni costieri, me-
diante la pianificazione organica di interventi
di prevenzione sul piano sociale e culturale
indispensabili per il contenimento dei fattori

criminogeni e per il superamento delle situa-
zioni di degrado urbano che incidono nega-
tivamente sullo sviluppo del territorio.

Questi i cardini dell’intesa: potenziamento
dei sistemi di controllo del territorio; impiego

di nuove tecnologie per il controllo del ter-
ritorio; implementazione dei sistemi di video-
sorveglianza; prevenzione e contrasto delle
più diffuse forme di criminalità predatoria;
prevenzione e contrasto del fenomeno dello
spaccio di sostanze stupefacenti; contrasto del-

le criticità urbane e dei fenomeni
di illegalità diffusa; rafforzamen-
to dei meccanismi di interscam-
bio informativo fra le Forze di
Polizia statali e le Polizie Locali.

Il Prefetto di Foggia Valiante
sottolinea che “accanto allo
straordinario impegno delle For-
ze di Polizia sul Gargano per il
controllo del territorio, e agli im-
portanti successi investigativi
conseguiti che stanno consenten-
do di disarticolare diversi sodalizi
criminali, l’impegno comune di
tutti i Sindaci attraverso la sot-
toscrizione del Patto conferma la
forte azione corale delle Istituzio-

ni per fronteggiare congiuntamente il com-
plesso e problematico contesto territoriale
nell’ambito delle rispettive funzioni, e per af-
fermare sempre di più la legalità e la sicurezza
anche percepita sul territorio”.

Un momento della riunione tenuta a Mattinata

«Vogliamo un Gargano sicuro»
così nasce il patto dei Comuni
Sono 17 i centri che si sono uniti per fare antimafia sociale

Unica concessionaria di
Foggia e provincia

Unica concessionaria di
Foggia e provincia
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IN CRESCITA IL TRAFFICO ALL’AEROPORTO GINO LISA

Il Foggia-Milano Linate riscuote consensi
il volo registra un successo oltre le attese

l Il volo diretto Foggia-Milano Linate,
inaugurato lo scorso anno, si è rivelato un
vero successo, confermandosi come un
elemento trainante fondamentale per la
crescita dell'aeroporto Gino Lisa e per
l'economia locale. Un ponte verso il cuore
economico d'Italia, che ultimamente sta
registrando in diverse giornate il tutto
esaurito, sia da Foggia che da Milano.

Grazie a questo collegamento, l'intera
Area Vasta di Foggia ha la possibilità di
raggiungere la capitale economica d'Italia
in soli 55 minuti di volo effettivi. Con-
siderando i tempi necessari per raggiun-
gere l'aeroporto, le operazioni di check-in,
imbarco, volo, sbarco, recupero bagaglio e
la metropolitana, il tragitto dal centro di
Foggia al centro di Milano si completa in
non più di 2 ore e 45 minuti. Un vantaggio
notevole, soprattutto se si considera la
comodità di usufruire della metropolitana
M4 che collega Linate a Piazza San Babila
al costo di soli 2,20 di biglietto.

Un punto di forza del volo è la posizione
strategica degli aeroporti: sia Foggia che
Milano Linate si trovano già all'interno
del territorio comunale delle rispettive
città, eliminando la necessità di percor-
rere lunghi tragitti per raggiungerli. Que-
sto aspetto si traduce in un ulteriore
risparmio di tempo e denaro per i pas-
seggeri.

Il servizio offerto dalla compagnia aerea
che opera il volo non ha nulla da invidiare
alle principali aerolinee non low-cost.
L'aeroporto di Milano Linate, con i suoi
servizi efficienti e moderni, rappresenta
la cornice ideale per questo prodotto di
alta qualità. Che è anche notevolmente
affidabile: le cancellazioni dei voli sono
praticamente nulle. Inoltre, la disponi-

bilità giornaliera del servizio (ad ecce-
zione del venerdì) garantisce ai passeggeri
la massima flessibilità per pianificare i
loro viaggi. Infine, la possibilità di tra-
sportare con sé gratuitamente a bordo un
trolley oltre alla borsetta ed eventual-
mente anche il proprio animale di com-
pagnia, la scelta del posto e lo snack
offerto, rendono competitiva la scelta di
Foggia ad altre soluzioni di viaggio.

A questo si aggiungono gli orari del
volo, fissati in tarda mattinata a causa
della disponibilità di slot nello scalo di
Linate. Nonostante qualche dubbio ini-
ziale, essi si sono rivelati invece stra-
tegici. A differenza di partenze al mattino
presto, in questo modo è stata ogget-
tivamente data la possibilità ai passeggeri
provenienti dal Gargano, dai Monti Dau-
ni, dal Molise e dalla provincia di Potenza
di raggiungere comodamente l'aeroporto
Gino Lisa senza dover partire di notte
fonda. E quindi di riempire gli aerei.
Inoltre, per i professionisti che si recano a
Milano per lavoro, l'orario in tarda mat-
tinata del volo Foggia-Linate può essere
superato grazie alla possibilità di rag-

giungere rapidamente il centro città con
la metropolitana, in tempo per gli impegni
di lavoro.

L'aeroporto di Milano Linate non è solo
il punto di riferimento per i business man,
ma anche un importante hub per i col-
legamenti con tutta Europa. Questo aspet-
to lo rende ancora più attrattivo per i
passeggeri che desiderano viaggiare verso
altre destinazioni europee. I dati dimo-
strano che il collegamento aereo tra Fog-
gia e Linate non è sfruttato solo durante il
weekend. I numeri del traffico passeggeri
sono in costante aumento anche nei giorni
feriali, segno di un crescente interesse
verso il collegamento Foggia-Milano. Que-
sto trend positivo si riflette anche sul volo
per Bergamo, operato il venerdì mattina e
la domenica sera, che contribuisce a sod-
disfare l'alta domanda di flussi da e per
l'area milanese, potendo contare su orari
comodi per i viaggi nel weekend, rap-
presentando un'ulteriore opzione per i
passeggeri che desiderano raggiungere
l'area milanese o proseguire verso altre
destinazioni europee.

Un futuro ancora più roseo: il successo
del volo Foggia-Milano Linate e la cre-
scente domanda di collegamenti con l'area
milanese aprono nuove prospettive per
l'aeroporto Gino Lisa. L'ampliamento del-
l'offerta di voli, con l'introduzione di nuo-
ve rotte e l'aumento delle frequenze, è un
obiettivo concreto per il futuro, con l'o-
biettivo di consolidare il ruolo strategico
dello scalo pugliese come punto di ri-
ferimento per il trasporto aereo dell'intera
Area Vasta. E l’esempio dell’operativo di
questa estate 2024 è un punto di partenza
su cui poter costruire e consolidare il
futuro.
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CERIGNOL A
PRESENTATO AL COMUNE

AFFIDAMENTO PER 8 ANNI
Comprende anche i comuni dei Cinque
reali siti, ovvero Orta Nova, Ordona
Stornara, Stornarella e Carapelle

IL SINDACO BONITO
Ha annunciato il calo della Tari, una
decisione in controtendenza rispetto alle
altre amministrazioni comunali italiane

l CERIGNOLA. Il potenzia-
mento del servizio di raccolta
dei rifiuti e la riduzione della
TARI sono le due novità annun-
ciate dal sindaco di Cerignola
Francesco Bonito e dall’asses -
sore comunale all’Ambiente
Michele Lasalvia nell’incontro
convocato alla vigilia del pas-
saggio di consegne dal vecchio
al nuovo gestore.

Quest’ultimo è la Teknoser-
vice, società tra le più accre-
ditate del settore in Italia, vin-
citrice della gara d’appalto ban-
dita dall’AROFG4 a valere per i
prossimi 8 anni a Cerignola e
nei Comuni dei 5 Reali Siti, il
cui importo ammonta a poco
più di 107milioni di euro.

Una delle priorità poste
dall’Amministrazione comu-
nale è la prevenzione e il con-
trasto degli abbandoni abusivi.
Teknoservice utilizzerà 4.000
ore all’anno del contratto di ser-
vizio per questa specifica pro-
blematiche, senza gravare ul-
teriormente sui costi del ser-
vizio stesso, ed interverrà entro
24 ore dalla segnalazione
dell’abbandono abusivo.

Per prevenire il problema, la
raccolta differenziata sarà real-
mente estesa anche alle borgate
e nelle campagne del secondo
agro più grande d’Italia. Di più,
la Teknoservice è pronta a for-
nire agli utenti di queste stesse
zone mini impianti di compo-
staggio per la produzione in lo-
co di concime.

La società, infine, metterà a
disposizione della Polizia Loca-
le un maggior numero di foto-
trappole per rafforzare anche
l’intervento di contrasto all’ab -
bandono dei rifiuti.

In città saranno utilizzate da
subito 4 spazzatrici, che diven-
teranno 5 entro la fine dell’an -
no, e saranno aumentate le iso-

le ecologiche per la raccolta de-
gli ingombranti, che prolun-
gheranno l’orario di servizio
tanto in città che nella zona in-
dustriale.

La raccolta partirà alle 5 del
mattino e sarà organizzata con
una più efficiente individuazio-
ne e gestione delle diverse zone
di raccolta.

Annunciata una diffusissi-
ma campagna di in-
formazione sulle
modalità della rac-
colta e per l’accre -
scimento dell’ade -
sione al nuovo si-
stema.

Il sindaco ha an-
nunciato la riduzio-
ne generalizzata
dell’imposta alme-
no del 2% per il
2025.

Una scelta in controtendenza
rispetto al resto d’Italia moti-
vata dall’utilizzo dell’introito
di 2,3 milioni di euro dalla rac-
colta differenziata, a cui si ag-
giungeranno le premialità fi-
nanziarie riconosciute dalla
Regione Puglia.

Questi fondi, infatti, saranno
utilizzati per ammortizzare gli

aumenti del costo del servizio,
evitando di scaricarli sui cit-
tadini.

Insieme a Teknoservice sarà
messa in atto anche una con-
creta strategia di contrasto
all’evasione del tributo grazie
alla consegna di mastelli dotati
di codice identificativo
dell’utente, così da poter mo-
nitorare la quantità e la qualità

della differenziazione.
“Abbiamo avuto un’impres -

sione molto positiva dei nostri
nuovi interlocutori”, commen-
ta l’assessore comunale al Ver-
de Michele Lasalvia.

“Sotto il profilo operativo, sa-
ranno realmente attivati servi-
zi che con Tekra erano rimasti
solo sulla carta e servizi nuovi
ed innovativi che miglioreran-

no l’ecosistema urbano. Com-
presa una capillare campagna
di informazione e supporto ai
cittadini con l’obiettivo di ren-
derli ancora più parte consa-
pevole e attiva della raccolta
differenziata”.

“Questa Amministrazione
ha fatto tanto e in tanti settori,
ora interveniamo struttural-
mente anche sul servizio di rac-
colta dei rifiuti, fino ad ora svol-
to in modo insoddisfacente”,
aggiunge il sindaco Francesco
Bonito.

“La capacità operativa di cui
è accreditata la Teknoservice
mi fanno essere ottimista ri-
spetto al miglioramento, a cui
mi auguro contribuiscano sia i
cittadini che gli operatori ex Te-
kra ora transitati in Teknoser-
vice grazie alla clausola sociale.
Dobbiamo essere tutti più con-
sapevoli che solo una raccolta
differenziata davvero efficiente
ci garantisce vantaggi ambien-
tali ed economici immediata-
mente tangibili: la città e le
campagne saranno più pulite,
la TARI peserà meno sui bilan-
ci delle famiglie e delle aziende
cerignolane”, ha rimarcato in-
fine il primo cittadino.

Affidato il servizio
per la raccolta rifiuti
Appalto da 107 milioni di euro alla TeknoserviceCERIGNOLA Il sindaco Bonito
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